

2021年
(令和3年)
12月7日

(第三種郵便物認可)
昭和23年4月15日
毎月3回発行
(第1、第2、第3火曜日)

今号の特集

▷中食・惣菜特集 ④～⑤面
▷レンジ対応食品特集 ⑥面

中部飲食料新聞社ホームページ
http://chuin.net/【業界情報発信中】



日新蜂蜜株式会社

第3424号
発行所
中部飲食料新聞社
名古屋市中村区名駅5-18-9
電話 (052)571-7116代表
FAX (052)571-7118
東京支局
東京都中央区日本橋横山町1-4-203
電話 (03)5614-7531
FAX (03)5614-7532

中部 大正から
食を伝えて100有余年
飲食料新聞

中部食料品盟
中間屋連盟

正会員合同懇談会
賛助会員合同懇談会

感染対策徹底し2年ぶり開催

中部食料品盟中間屋連盟は、11月24日、正会員・賛助会員合同懇談会を名古屋観光ホテルで開催、正会員・賛助会員合わせて185名が出席した。昨年は新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から中止しており、2年ぶりの開催となった。検温器の設置やソーシャルディスタンスの確保、賛助会員の出席を1社1名とするなど各種感染防止対策を徹底した。合同懇談会は永津嘉人会長の開会挨拶に始まり、日本加工食品卸協会・時岡肯平専務理事が「食生活の安全確保」をテーマに、持続可能な物流の構築や「サプライチェーン全体を繋ぐデータ基盤の構築」など協会が進めている取り組みや卸業界を取り巻く現状などを説明し、続いて青山尚正副会長が閉会の挨拶を行った。



閉会後には情報交換・懇談会が催され多くの人が参加、会場各所で懇談をとり、コミュニケーションを醸成する姿が見られた。特にコロナ禍のなかで中東エリアの事業所に着任した人にとり、接会って挨拶する機会が

永津会長
対面の良さを再確認
新型コロナウイルスの感染拡大で生活様式が一変し、様々な業界で影響を受けた。情報を得る手段として移動の手段や時間が生じた。食品業界では厳しい状況のなかで、試行錯誤しながら細やかな対応をしたことに加え、各社の努力によりライフラインを維持したことに感謝する。

青山副会長
地元を大切に
直接会い挨拶を行うことが難しい2年間で、試行錯誤しながら細やかな対応をしたことに加え、各社の努力によりライフラインを維持したことに感謝する。

少なからずの好機となった。参加者からは「コロナ禍でこのように直接会って話すチャンスがなかったのが、非常に有意義な時間となった」と、日食協の活動報告やその後の情報交換・懇談会で現在の話を聞いたことは大きな意味がある」との声が聞かれた。

味の本社
東海「ほんだし」工場見学再開
味の素社は、コロナウイルス禍で休止していた「東海事業所(三重県四日市市)内の「ほんだし」工場の見学を10月19日より再開した。

大分県で小売企業と協働し「朝食」喫食の喚起を行う
同社は地域への貢献と顧客との協業による共通の価値の創造をASVと称し、創業者精神「おいしく食べて健康づくり」を推進し、「朝食」を推進する一環として「朝食ラブ(あさくらぶ)」プロジェクトを展開している。

澤田浩氏逝去
11月21日、虚血性心不全により死去。享年90歳。神葬祭は近親者のみで執り行った。喪主は妻の澤田貴志さん。社葬またはお別れ会を後日執行する予定。

師走だ頑張りよう!
12月7日は「大雪」とカレンダーが表示されている。この頃から本格的な寒さがきて冬の到来となるようだ。2021年の夏は、いつまでも残暑が残る、秋の期間が短かった。今、冬が急にきたような感じであるが、慌しい師走の時の流れは速いので、合理的に仕事をしたい。

アサヒグループホールディングスは、同社機能の一部である「国内事業」の事業管理等に関する事業を、100%子会社のアサヒグループジャパン(株)に会社分割で継承することを決めた。2022年1月1日からはアサヒビール、アサヒ飲料、アサヒグループ食品等は「アサヒグループジャパン」の傘下に移行し、日本国内での各事業の拡大・価値最大化を目指す。

アサヒグループジャパン
アサヒビール、アサヒ飲料、アサヒグループ食品等を傘下に
アサヒグループホールディングスは、同社機能の一部である「国内事業」の事業管理等に関する事業を、100%子会社のアサヒグループジャパン(株)に会社分割で継承することを決めた。2022年1月1日からはアサヒビール、アサヒ飲料、アサヒグループ食品等は「アサヒグループジャパン」の傘下に移行し、日本国内での各事業の拡大・価値最大化を目指す。



濱田新社長兼CEO
濱田氏は1964年生まれ、千葉県成田市出身。86年にアサヒビールに入社し経営戦略部プロデュース、アサヒ飲料の経営戦略部長、アサヒビールの営業本部長兼経営創造本部長などを歴任した。

アサヒグループジャパンはアサヒビール専務取締役兼専務執行役員営業本部長の濱田賢司氏が就任した。濱田氏は1964年生まれ、千葉県成田市出身。86年にアサヒビールに入社し経営戦略部プロデュース、アサヒ飲料の経営戦略部長、アサヒビールの営業本部長兼経営創造本部長などを歴任した。

ポッカサッポロ、ヤクルト
国内事業に関する業務提携締結
ポッカサッポロフードアンドビバレッジ(以下、ポッカサッポロ)とヤクルト本社は、国内事業に関する業務提携契約を11月12日に締結した。

金印わさび
お問合せは、金印物産お客様相談室まで
フリーダイヤル 0120-021-887
https://www.kinjirushi.co.jp/

